

海釣りグランプリ 2023

IN 神戸市垂水区「平磯海釣り公園」

活動日時： 9月2日（土）

活動プログラム：

午前	集合・挨拶	おはようございます！！二年ぶりの海釣りです。今日は良い天気のもと、楽しく海釣りが出来そうです！！どのくらい大きな魚を釣ることが出来るかな？
	海釣りグランプリ	初めは糸が絡んだり、針が引っ掛かったり大変だったけど、慣れてくると釣竿を上手に扱えてきたね。今回は釣糸を垂らすとすぐに魚が食いついてくれて、沢山獲れるね。アジにスズメダイ、ペラなど様々な魚が釣れるね。頑張って20cm越えの大きな魚をゲットしよう！！
午後	BBQランチ	今回の釣りは大量だね。その中でも食べられそうな大きさの魚をBBQにさせていただこう。魚を捌く係と、野菜を焼く係に分かれて進めていくよ。魚捌きは初めてで、血が出たり、内蔵を触ったりして、苦手かもしれないけれど、命をいただく敬意を込めて、食べられるようにしっかり調理をしよう。アジはしっかり焼くことが出来たら、頭から食べることが出来るよ。お残しすることなく、キレイに食べようね。
	片付け	机の周りをキレイに片付けをしよう。少し早めに片付けまで出来たから、近くの公園で食後の運動で遊ぼう！！
	結果発表 まったねえ	今回は大きな石鯛を釣った方がグランプリだね！！グランプリを獲れなかった人も、沢山釣ることは出来たし、釣りの魅力を感じる事は出来たかな？来年も行うから、次回こそはグランプリを目指そう！！まったねえ～。



<全体感想>

昨年、一昨年と台風で開催を見送ったので、本当に久々の開催となりました。魚釣りをする前に道具の説明や釣る際の心掛けを説明しますが、テレビやアニメで見たイメージで扱われるので、初めはだいたい糸がリールに絡みます。そこから注意を受け、慎重に、丁寧に釣りをされます。道具の扱いが難しいものは小細工が効かず、扱い側の性格や素直さが顕著に表れます。そこからメンバーに対して適したアプローチを掛けていきます。初めてご参加いただく方には特に有効です。そうすると初めての方でも比較的慣れが早く、溶け込みやすいと感じています。こちらから一方的に接し方を押し付けるのではなく、様々なきっかけをしっかりと拾い、ベストな接し方を促しています。(竹中 哲郎)